



Neubeuern: Frischer Heiliger Florian

Beitrag

In Neubeuern strahlt der Heilige Florian nach seiner Winterruhe und einer liebevollen “Körperpflege samt Farbauffrischung” durch den in Neubeuern ansässigen Kirchenmalermeister Michael Pertl wieder auf seinem Brunnen und freut sich auf viele staunende Besucher.

Vor allem die rückwärtige Ansicht des Heiligen läßt so manche Betrachter verdutzt schmunzeln

Bericht und Bilder: Irmis Ritzinger, Prien a. Chiemsee









Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Heiliger Florian
2. München-Oberbayern
3. Nußdorf-Neubeuern
4. Rosenheim